



Ehrungen ehemaliger Gemeinderäte

HÖFLEIN | In Würdigung ihrer Dienste an die Gemeinde Höflein wurden folgende ehemalige Gemeinderäte ausgezeichnet: Eva Linduska, Gerlinde Rupp, Margot Kümmerl und Anton Rödler wirkten zehn Jahre im Höfleiner Gemeinderat und bekamen die goldene Ehrennadel verliehen. Anton Schodritz widmete 30 Jahre seines Lebens dem Gemeinderat und bekam den silbernen Ehrenring verliehen. Am Foto: VP Bürgermeister Otto Auer, Margot Kümmerl, Eva Linduska und Gerlinde Rupp.

Foto: privat